

# Comienzan los trabajos de urbanización del campus

DOMINGO, 10 DE FEBRERO DE 2013 12:45 , C.E.

Me gusta

1



quino La obra reformada del campus puede verse, ahora tras el derribo de los muros, mucho mejor.

Las obras del campus universitario marchan según los plazos establecidos, con vistas a que pueda estar operativo para el curso venidero.

Esta semana cualquier ciudadano que se haya acercado hasta la obra del 54 habrá detectado los primeros cambios visuales, tras el derribo de los muros perimetrales que escondían las actuaciones que estaban llevándose a cabo para la reforma de toda la vieja infraestructura militar.

Con el derribo de estos muros, comienza la fase de urbanización y adecentamiento de todo el lugar, que es en lo que ya se está trabajando. También, en las zonas

verdes que rodearán el futuro campus con el que la Ciudad quiere concentrar las distintas enseñanzas universitarias que se imparten.

Tal y como manifestó la Ciudad en un anterior Consejo de Gobierno, la idea que se tiene es la de poner el punto y final a la obra antes de marzo para, después, comenzar con la fase de equipamiento intentando que esté operativo en septiembre. De momento, señala la institución municipal, se está cumpliendo con las previsiones.

Uno de los próximos encuentros que quiere tener la consejera del ramo, Mabel Deu, es con los responsables de la UGR, de la UNED y del Ministerio para tratar todo lo referido a este asunto. La puesta en marcha del campus llevará consigo varios cambios sobre otras instalaciones que sirven en la actualidad. Es el caso de los cambios que se avecinan, por ejemplo, en la UNED. El Ministerio de Educación podrá disponer de la Facultad de Educación que hay en el Morro para abrir un instituto de Secundaria, y en las instalaciones que ahora ocupa la Universidad a Distancia se ubicarán otras. El campus servirá, a su vez, para reagrupar todas las carreras que ahora se imparten en Ceuta y las que en un futuro se va a intentar implantar. La idea es garantizar al alumnado ceutí una variedad suficiente además de, en un futuro, ir atrayendo estudiantes de otros puntos de la península o incluso de Marruecos.

En el campus se llevan invertidos alrededor de 27 millones de euros. La obra del campus contempla, al margen de las instalaciones puramente educativas, la ubicación de un restaurante-cafetería, un aparcamiento y las distintas aulas de grados. De acuerdo con el proyecto de obra, el 57% de la superficie del 'Teniente Ruiz' será ocupada por las dependencias de la Universidad de Granada en Ceuta, esto implica que

fundamentalmente la Facultad de Educación y Humanidades, en las que se imparten las especialidades de Magisterio además de las titulaciones en Informática, Psicopedagogía y Administración de Empresas, se ubicará en las dos plantas inferiores. También trasladarán sus dependencias la Escuela de Idiomas y la UNED.

### El cambio en la obra, ahora más visible

La Ciudad pretende que el nuevo campus esté ya operativo en este curso, de hecho los servicios paralelos de cafetería o residencia están ya perfilados para pasar por contratación. De esta forma los estudiantes volverán a contar con una residencia, habrá servicio hostelero dentro del campus y se abastecerá con otros servicios de copistería necesarios para el alumnado. Esta obra es la más importante desde el punto de vista educativo de los últimos años.

COMPARTIR ▶       Me gusta 1 